



Industrie- und Handelskammer
Fulda

PRESSEMITTEILUNG

08/2024

Weitere Informationen:

Anke Adomeit, IHK Fulda,

Telefon 0661 284-65

E-Mail: adomeit@fulda.ihk.de

Montag, 13. Mai 2024

#FensterfürVielfalt

IHK-Gebäude wird zum Regenbogen

Fulda. Zum mittlerweile dritten Mal zeigt die Industrie- und Handelskammer (IHK) Fulda mit einer eigenen Diversity-Aktion Flagge für Vielfalt. Getreu ihrem Mitmachmotto #IHKammerMachen haben Unternehmen und Organisationen die Möglichkeit, sich hier abzubilden und so ein Zeichen für Chancengleichheit und gegen Diskriminierung zu setzen.

„In unserer Aktionswoche vom 27. Mai bis 2. Juni machen wir Diversität sichtbar – und das mitten in Fulda. Unser IHK-Gebäude wird zum Regenbogen: Alle Fenster erhalten eine Farbe und bilden in ihrer Gesamtheit einen Regenbogen“, fasst Hauptgeschäftsführer Michael Konow zusammen. „Das Besondere: Hinter jedem Fenster, hinter jeder Farbe steht ein Unternehmen der Region Fulda.“

Vielfalt gegen Fachkräftemangel

Dass die Betriebe mit Diversität gegen den Fachkräftemangel punkten können, ist eine Tatsache, die sich immer mehr als Wettbewerbsvorteil bestätigt. Betriebe, die sich beteiligen möchten, können sich unter www.ihk.de/fulda/fensterfuervielfalt ganz unkompliziert ihren Platz im Regenbogen sichern. Im Aktionszeitraum finden sie sich dann mit ihrem Logo auf dem IHK-Gebäude in der Heinrichstraße wieder.

Impulse, Pitches und Netzwerken

„Höhepunkt unserer Aktionswoche ist der Diversity-Tag am 28. Mai. Am Nachmittag treffen wir uns um 15:00 Uhr auf dem IHK-Vorplatz, um uns gemeinsam über das Thema Vielfalt in der Arbeitswelt auszutauschen“, freut sich Konow. Nach einem Impuls von Matthias Feuerstein, Akademie Burg Fürsteneck zum Thema „Umgang mit Diskriminierung“ sind Unternehmen herzlich eingeladen, in einem kurzen Pitch vorzustellen, welche Rolle das Thema in ihrem betrieblichen Alltag spielt.

Signal für Toleranz in der Wirtschaft

Auch der Hessische Industrie- und Handelskammertag setzt ein Zeichen für eine pluralistische und weltoffene Gesellschaft – nicht nur durch die Teilnahme an der Aktion und der Kürzung seines Logos, sondern auch mit einer gemeinsamen Resolution für Demokratie, die die hessischen IHKs erst kürzlich verabschiedet haben. Diese stützt sich auf die Werte der Menschenwürde, Gleichheit, Rechtsstaatlichkeit und Demokratie wie auch auf das Leitbild des ehrbaren Kaufmanns, der sich für Einhaltung ethischer Grundsätze einsetzt. „Diskriminierung jeglicher Art treten wir entgegen. Deshalb haben wir als IHK die Charta der Vielfalt unterzeichnet“, so Michael Konow. Die Selbstverpflichtung setzt sich für ein vorurteilsfreies Arbeitsumfeld ein.

www.ihk.de/fulda/fensterfuervielfalt

Zeichen: 2.416 inklusive Leerzeichen

Anlage

Foto IHK Fulda